le programme sur l'environnement des Nations Unies devraient jouer. L'intérêt des dirigeants du Sommet pour la réforme des Nations Unies s'applique aussi à l'amélioration de l'efficacité de ses organismes s'occupant d'environnement.

Les ministres de l'Environnement des pays du Sommet se sont réunis officieusement au cours des cinq dernières années, la dernière fois à Miami, du 4 au 6 mai 1997. Cette réunion a essentiellement porté sur l'environnement en ce qui a trait à la santé des enfants et sur les mesures que les Huit s'entendent à promouvoir chez eux.

Le Sommet de Denver a lieu pendant une année importante en ce qui concerne le développement durable, car il se terminera la veille de la Session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies consacrée à l'environnement et au développement, session au cours de laquelle on examinera où on en est, cinq ans après Rio. Cette position a été réaffirmée aux discussions de Miami.

Session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies

Une session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies sur l'environnement et le développement aura lieu du 23 au 27 juin à New York. On s'attend à ce que les dirigeants de tous les pays du Sommet y assistent. Les principaux dossiers intéressant le Canada seront les forêts, le changement climatique et les eaux douces.

Forêts

Au Sommet de la Terre en 1992, les gouvernements ont convenu d'une Déclaration de principes sur les forêts. Cependant, le Canada croit qu'il faut beaucoup plus pour reconnaître pleinement les valeurs environnementales, économiques et sociales de la forêt.

L'entente conclue en 1994 entre le Canada et la Malaisie pour trouver des points communs entre pays industrialisés et pays en développement a constitué une percée d'où est issu le Groupe de travail intergouvernemental sur les forêts. Celui-ci a aidé la CDD à créer, en 1995, une tribune vouée aux discussions sur la politique forestière, — le Groupe intergouvernemental sur les forêts (GIF). En avril 1997, ce groupe a présenté à la CDD ses recommandations sur onze dossiers stratégiques.

Le GIF et des initiatives connexes ont permis à la communauté internationale de mieux comprendre les questions forestières et de bâtir sur les réalisations. L'idée d'adopter en prochaine étape une convention internationale sur les forêts ayant force obligatoire a récolté un immense appui. Cette décision, qui est